

おつもーユース

令和8年
1月26日号

ロボット

一年生が友達が考えたロボットの「ほめほめ」を

しました。紹介されたロボットがたくさんありました。**○○○○○さん**の「いろんな物が出てくるロボット」、**○○○○○さん**の「料理が苦手でも使えるロ

ボット」、**○○○○○さん**の「ペットの気持ちがわかるロボット」、**○○○○○さん**の「タッチパネルで

自動に起してくれるロボット」、**○○○○○さん**

の「夜、本を読んでくれるロボット」

などが発表されました。**○○さん**

のロボットは、おじいちゃん、おば

あちゃんのためだそうです。



土鉢



三階の渡り廊下に**六年生**が作った図工の作品があります。**○○○○○さん**は「焼いて帰ってきた時、がんばって作ったかいがあった」と、**○○○○○さん**は「体を作るのは難しかったけど、可愛くできた。バラを丸めて作るのが難しかった」と感想を送ってくれました。

エルフ

一年生が国語で、エルフのことが大好きだと分かる場所を考えました。**○○○**

○さんは「とても心配した」、**○○○○○さん**は「やわらかいまぐら」の場所を、**○○○○○さん**



は「悲しくてたまらなかつた」、**○○○○○さん**は「ほくの犬だった」と、みんながいろんな場所を見つけました。とってもいい話ですね。

した。とってもいい話ですね。